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1 「町民等から意見

を聞く会議」の開催

について 

   

以前より町の財政状況は大変厳しく、

予算編成のたびに町長も大変ご苦労をさ

れていると伺っています。 

そうした中、昨年の 12月議会において

町長におかれましても苦渋の決断とのこ

とでしたが、固定資産税の超過課税の導

入について提案され、最終的に平成 28

年度から 3年間、税率 1.58％として実施

されることとなりました。 

議会としても議案の議決にあたり、特

別委員会で討議を重ね、議会としての考

えを示しましたが、住民の方や事業者の

方への負担と住民サービスをはじめとす

る施策との兼ね合いについて非常に難し

い判断をいたしました。この間、私たち

議員も地域の方々から様々なご意見をい

ただくとともに、箱根温泉旅館ホテル協

同組合から議会に対し要望書が提出さ

れ、その中で「財政再建と持続的発展に

ついてオール箱根で議論する箱根町・議

会と町民・事業者との会議体、公聴会を

設置すること」が提案されました。 

これについては、先の 2 月 15 日の議

会全員協議会で、町側から「町民等から

意見を聞く会議」を開催する予定である

との説明がありました。 

私は今回、町民の皆さんから「町の説

明が十分ではない。」というような意見を

多くいただきました。箱根温泉旅館ホテ

ル協同組合の要望書についても同じよう

な背景があって出されたものであると考



 ２ 

えます。 

そこで、このことについて改めてお伺

いします。 

① 町内団体からこのような提案が出さ

れたことに対してどのように考えま

すか？ 

② この会議の目的は何ですか？ 

③ この会議だけでなく、広く町民の声を

聴くことは重要だと思いますがそう

した機会を設ける予定があります

か？ 

 

 


